

SPD-Fraktion

im Rat der Gemeinde Bad Zwischenahn



Gemeinde Bad Zwischenahn
Bürgermeister Dr. Arno Schilling
Am Brink 9
26160 Bad Zwischenahn

Vorsitzender:
Henning Dierks
Am Busch 4
26160 Bad Zwischenahn
Tel. 04403/ 623 268
Mobil: 0176/ 700 35 693
henning.dierks1@ewetel.net

05. November 2017

Geschwindigkeitsbegrenzung Mastenweg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,
im Namen der SPD-Fraktion stelle ich gemäß §4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates folgende Antrag:

Im Zuge der Ausweisung des Baugebietes 161- Südwestlich Mastenweg und der verkehrlichen Anbindung ist eine neue Geschwindigkeitsbegrenzung für das Teilstück Fichtenstraße bis Pollerweg notwendig. Die SPD-Fraktion fordert eine Versetzung des Ortsschildes Ohrwege zum neuen Standort Mastenweg 71. Außerdem ist zu prüfen, ob für die restliche Gesamtstrecke eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 60 km/h erforderlich ist. Zudem ist eine Fahrbahnmarkierung in den scharfen Kurven zu prüfen.

Die erstmalige Behandlung des Antrages („Verfahrensbeschluss“) soll in der Sitzung des Gemeinderates am 12.12.2017 erfolgen.

Begründung:

Durch das Baugebiet 161 – Südwestlich Mastenweg entsteht eine neue Straßeneinmündung am Mastenweg. Diese liegt außerhalb der geschlossenen Ortschaft, deshalb gilt hier die Geschwindigkeitsbegrenzung von 100 km/h. Die geplante Einmündung liegt ca. 30 Meter hinter einer scharfen Kurve (Höhe Mastenweg 56). Hier kommt es aufgrund der Enge der Straße und der hohen Kanten häufig dazu, dass die Kurve geschnitten wird. Vor allem schwächere Verkehrsteilnehmer und Fußgänger werden dadurch gefährdet. Mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 60 km/h pro Stunde auf dem Teilstück Mastenweg 56 bis Pollerweg und einer Fahrbahnmarkierung in den Kurven könnte man diese Situationen entschärfen.

Die neue Einmündung verschärft zusätzlich die Verkehrssituation am Mastenweg, da sie direkt hinter der Kurve liegt. Sie ist vor der Kurve nicht einsehbar. Um ein abruptes Abbremsen und gefährliche Situationen mit schwächeren Verkehrsteilnehmern oder Autofahrern zu vermeiden, sollte die geschlossene Ortschaft bis auf den Bereich vor der Kurve Mastenweg 71 ausgedehnt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Henning Dierks